



*“2019, año del respeto y protección de los Derechos Humanos en el Estado de Coahuila de Zaragoza”*

29 de junio de 2019

## **BOLETÍN DE PRENSA**

### **PRIMERA VISITADURÍA EN SALTILLO INVESTIGA PROBABLE**

#### **DETENCIÓN ARBITRARIA**

Luego de los hechos ocurridos en el municipio de Saltillo, donde se presume una detención ilegal por parte de elementos de seguridad pública estatal en contra de un grupo de personas, la Primera Visitaduría de la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila de Zaragoza (CDHEC), con sede en Saltillo, tomó conocimiento de los hechos y recibió queja por escrito.

Se realiza el acompañamiento y asesoría pertinentes a favor de los quejosos, esperando la ratificación correspondiente.

La CDHEC refrenda su compromiso de proteger y velar por los derechos de las personas por actos u omisiones de naturaleza administrativa provenientes de cualquier autoridad o servidor público.

+++++